

Tinténiac. Les retraités sont venus conseiller les lycéennes



Les élèves de terminales bac pro Sapat avec les membres de l'[association Entente des générations pour l'emploi et l'entreprise \(Egee\)](#). © Ouest-France

[Entente des générations pour l'emploi et l'entreprise \(Egee\)](#) est une [association](#) présente sur l'ensemble de la France. Elle fait appel à des bénévoles retraités, qui souhaitent transmettre leurs compétences et expériences professionnelles aux générations plus jeunes.

La majorité d'entre eux a exercé, au cours de la vie professionnelle, des responsabilités importantes dans les entreprises, l'enseignement ou le service public. Cette association intervient dans une vingtaine de lycées professionnels en Ille-et-Vilaine.

Vendredi, ils étaient quatre à venir au lycée professionnel Abbé-Pierre. Chaque élève de terminale a pu ainsi effectuer une simulation d'entretien individuel de recrutement d'une durée de 30 minutes.

Les membres d'[Egee](#) ont souligné la qualité des postures professionnelles des élèves. Les jeunes ont su mettre en avant les multiples compétences acquises au lycée et lors de leurs stages, dont certains ont eu lieu en Allemagne, pour la moitié des élèves, dans le cadre du dispositif Erasmus.



vitre.maville.com

Pays : France

Dynamisme : 292



[Visualiser l'article](#)

« Depuis quatre années, c'est une des matinées d'échanges des plus intéressantes que j'ai pu observer avec des jeunes en formation professionnelle » , soulignait Yvon Perrot, responsable d'Egee.

Ouest-France